



Revelan pruebas de que reconocimiento a abogado de 'El Mayo' fue propuesto por PAN y no por morenistas

Historia de Anneth Marín • 8 h •  1 minutos de lectura



 El presidente de la Cámara de Diputados, presentó documentos que demuestran que el reconocimiento otorgado al abogado de Ismael "El Mayo" Zambada fue promovido por el PAN. Foto: El Universal/X

El Presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, presentó documentos que muestran que el reconocimiento otorgado a **Juan Pablo Penilla Rodríguez**, abogado de **Ismael "El Mayo" Zambada**, fue promovido por el PAN (Partido Acción Nacional) en 2023 y no por Morena.

Este reconocimiento fue solicitado por la entonces diputada del PAN, María Teresa Castell.

Como Presidente de la @Mx_Diputados hago públicos los documentos donde en la Legislatura pasada, a petición de la entonces diputada del PAN, María Teresa Castell, se le otorgó un reconocimiento a Juan Pablo Penilla Rodríguez, como Embajador Internacional por la paz, durante un evento realizado en el Salón Legisladores del Palacio Legislativo", compartió.

La controversia surgió cuando diputados del PAN denunciaron que el galardón fue promovido por miembros de **Morena**, el partido opositor.

Gutiérrez Luna mostró oficios que demuestran que la solicitud fue hecha por Castell, y que el reconocimiento se otorgó durante un evento en el Salón Legisladores del Palacio Legislativo.



Sergio Gutz. Luna 
@Sergeluna_S · [Seguir](#)



ACLARACIÓN

Como Presidente de la [@Mx_Diputados](#) hago públicos los documentos donde en la Legislatura pasada, a petición de la entonces diputada del PAN, María Teresa Castell, se le otorgó un... [Mostrar más](#)



4:38 p. m. · 23 feb. 2025



 1,1 mil  Responder  Copia enlace

[Leer 374 respuestas](#)

Además, la presidenta nacional de Morena, Luisa María Alcalde, también compartió una publicación a través de su cuenta de 'X' donde negó que el partido tuviera algún vínculo con el abogado y que haya tenido algún vínculo de asesoría legal con él.

El Gobierno de Tamaulipas, por su parte, de igual manera aclaró que no ha desempeñado cargos públicos ni fungido como asesor del Ejecutivo estatal.

[Revelan pruebas de que reconocimiento a abogado de 'El Mayo' fue propuesto por PAN y no por morenistas](#)